

29 Juli 2016

Ezydeal 5 Video Help



**Tutorial Ezydeal 5
Online Trading**

[Klik disini](#)

Kinerja Emiten Masih Membayangi...

Selamat pagi...

Hari ini adalah hari terakhir penyerahan kinerja paruh pertama 2016 (1H2016). Emiten-emiten bakal mempublikasikan kinerjanya pada hari ini. Sejauh ini, kinerja buruk dari kelompok Astra terlihat membayangi. Dengan laba bersih ASII dan UNTR terlihat dibawah ekspektasi pasar, ancaman tekanan pada IHSG terlihat masih terlihat.

Kondisi dari bursa regional juga terlihat kurang begitu kondusif. Meskipun indeks Dow Jones Industrial (DJI) hanya terkoreksi tipis 15,82 poin (-0,09 persen), indeks Hang Seng pagi ini terlihat bergerak turun, untuk menguji level psikologis 22.000.

IHSG hari ini diperkirakan bakal bergerak bervariasi pada kisaran 5.250 - 5.350. Hanya penutupan dibawah 5.250 yang bakal mengakhiri trend naik yang sedang berlangsung.

Dengan posisi IHSG yang diatas resisten 5.267, potensi kenaikan lanjutan bagi IHSG untuk bergerak naik hingga resisten selanjutnya di level psikologis 5.400 sebenarnya terbuka lebar. Akan tetapi, mengingat secara umum kinerja emiten sebenarnya sedikit dibawah ekspektasi konsensus, pemodal sebaiknya hanya melakukan positioning ketika IHSG mengalami konsolidasi, atau hanya pada saham-saham yang berkinerja diatas ekspektasi.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.